

1月

No.140

お父さん・お母さん・生徒さんへ・・・

山本学習塾からのお知らせ

R4年12月25日

2023年から2024年へ。新しい年の始まりをこれまで何回も経験してきましたが、毎年元旦は身が引き締まる思いで迎えます。「一年の計は元旦にあり」とあるように、是非初日の出を拝み、初詣に出かけて、一年の健康と成長をお願いしましょう。一年で一番めでたい日にその年の願掛けをして、その勢いを持ったまま2024年を過ごすことができれば、きっと良い一年になると思います。みなさんにとって実りある年でありますように。

☆1月の予定☆

1/1 (月)～2 (火)：正月休館
1/9 (火)～10 (水)：休塾
1/11 (木)：3学期授業開始
1/13 (土)～19 (金)：塾内テスト
小学生は漢字、中学生は英単語の100題
テストを行います。配布した範囲表でしっかり練習して満点を目指しましょう

冬期講習開始

12月21日(木)から例年通り中学生を対象とした冬期講習が始まります。今年習った事は今年のうちをしっかり頭の中に入れておきましょう。また、中学3年生は入試レベルの問題も解いていきますので、1回1回の授業を大切に！最後まで一緒に頑張りましょう！

★今村先生のつぶやき★

世界共通で気持ちを伝えることができる「ハンドサイン」。ハンドサインは、子どもとコミュニケーションをとるときや、子どもが周囲に危険を知らせる合図としても使用できます。

中でもここ最近、広まり続けているサインが「助けて」です。

片手で行えるもので、声を出さず、加害者に気づかれにくい形で助けを求める方法なので、是非この機会に覚えておきましょう。

サインのやり方はとてもシンプルです。

- 1.片手の手のひらを、人に向ける
- 2.親指を手のひらに押し込む
- 3.残りの4本を親指の上に折りたたむ

誘拐や脅迫、いじめ、虐待など、加害者が近くにいる場所で声に出してSOSを発信できないときに、伝えたい側と受け取る側のどちらも知っていれば、あなたがもしもの時、誰かに助けられるかもしれません。

そして、あなたがどこかの誰かの命を救えるかもしれません。

